

Un périple pour renforcer les relations avec les Caraïbes



La Havane, 6 juin, (RHC).- Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, a entamé ce mardi un périple dans les Caraïbes qui le conduira au Suriname, à Trinité-et-Tobago, à la Barbade, au Guyana et en Jamaïque.

Ce périple s'étendra jusqu'au 16 juin et son programme comprend non seulement des réunions de travail avec les autorités mais encore avec des Cubains implantés dans ce pays et avec ceux qui prêtent leurs services.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères doit également s'entretenir avec de hauts fonctionnaires de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes et de l'Association des États de la Caraïbe.

Un porte-parole du ministère cubain des Affaires étrangères a avancé que le périple a pour but de consolider les relations historiques de notre pays avec la région, d'échanger des vues sur des questions d'intérêt mutuel et de confirmer la volonté de Cuba de poursuivre la coopération.



Radio Habana Cuba